

ローマ教皇の東ティモール訪問について(9月9日～9月11日)(その2)

1 4月24日付、当館ホームページにてお伝えしているとおり(<https://www.timor-leste.emb-japan.go.jp/files/100659442.pdf>)、教皇フランシスコ台下が東ティモールに9月9日～同11日の間、滞在予定です。

2 教皇の当地滞在中及びその前後の期間については、東ティモール国内外から多数の人がディリ市に集まることが想定されるため、宿泊施設や移動手段の不足、食料などの物資の不足、嚴重な警備・交通規制、交通の乱れや人混みの発生などの影響を受けることが想定されます。

また、当地の通信状況は通常でも良くなく、当該期間には通信回線が逼迫して電話やインターネット回線が途切れ、連絡が困難になる可能性も排除されません。

3 上記の影響から、これから東ティモールを訪れる方や当地にお住まいの方は、当該期間の当地訪問・滞在には様々な困難を伴い、通常通り訪問を行うことは難しいことを念頭に置いて、今後の訪問や滞在の計画をご検討ください。追加情報などがある場合には、改めてお知らせ致します。

(了)